



Freundschaftsturnier 2018 der Stockschützen VfL Egenburg

Bei schönstem Kaiserwetter fanden auf der idyllisch gelegenen Stockbahn des VfL Egenburg am letzten Aprilwochenende drei Freundschaftsturniere mit jeweils 5 teilnehmenden Mannschaften statt. Den Auftakt bildete das Herrenturnier am Freitagabend, 27. April, gefolgt von den Ü60 Herren am Samstagvormittag und einem weiteren Herrenturnier am Nachmittag. Alle drei Turniere verliefen sehr spannend und standen unter einem fairen und sportlichen Geist.

Den Sieg im Herrenturnier am Freitagabend holte sich Röhrmoos gefolgt von Wiedenzhausen und Weichs.

Bei den Ü60 Herren siegten die Stockschützen aus Weichs gefolgt von Odelzhausen und Einsbach.

Beim Herrenturnier am Samstagnachmittag konnte sich Odelzhausen souverän vor Adelzhausen und Eurasburg durchsetzen.

Alle teilnehmenden Mannschaften erhielten Fleischpreise. Die besser platzierten Mannschaften durften sich jeweils die besten Stücke aussuchen.

Nach den Siegerehrungen bedankte sich Abteilungsleiter Hubert Sedlmeir bei allen Teilnehmern für den fairen, sportlichen Wettkampf, so wie bei allen fleißigen Helfern, die für die perfekte Organisation und das leibliche Wohl während des Turnieres sorgten.

Anlage: Bild der Siegermannschaft des Ü60 Turniers aus Weichs.

